

Aumenta 0.4% la actividad económica durante febrero

□ *El peor desempeño en poco más de 3 años*

Eduardo Jardón

La economía mexicana registró en febrero su peor desempeño en poco más de tres años, afectada principalmente por la debilidad que presenta la actividad industrial.

Medida con el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), presentó un avance de apenas 0.4 por ciento, la cifra más baja desde finales de 2009.

Este resultado derivó de un avance de 4.9 por ciento en el sector agropecuario, de 1.1 por ciento en el sector servicios, y una contracción de 1.2 por ciento en la industria.

“Como se esperaba, la actividad económica está mostrando una desaceleración significativa en el primer trimestre del año, producto de los efectos del cambio de administración, así como de

la prolongada debilidad externa”, comentó Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody’s Analytics.

Explicó que en cada cambio de gobierno la actividad productiva se ve afectada por el retraso en la ejecución del presupuesto federal y la lentitud en las decisiones de inversión y consumo.

Respecto de la industria mencionó que su comportamiento negativo obedece al lento avance de la economía estadounidense.

La cifra del IGAE a febrero también resulta negativa por un efecto calendario, ya que en este año el mes tuvo un día menos que en 2012, que fue bisiesto.

Efecto estacional

Eduardo González, economista de Banamex, dijo que al sustraer el efecto estacional, el crecimiento ya no es tan desfavorable porque resulta de 2.2 por ciento anual.

Mencionó, no obstante, que las cifras sin ajustar apuntan hacia un débil desempeño del Producto Interno Bruto (PIB) al primer trimestre, y generan un sesgo a la baja para el pronóstico de crecimiento de 1.7 por ciento.

El INEGI detalló que el IGAE registró un avance de 0.19 por ciento respecto de enero, en las cifras desestacionalizadas, cifra inferior al 0.29 por ciento que creció en febrero. ☒

